

CAFÉ - 4,10^o -0,17 (-3,98%)

US30 43.521,5 +95,50 (+0,22%)

MSCICOLCAP - 1.367,66^E -2,93 (-0,21%)

DOLAR 4.345,4 0,0 (0,00%)

EURO 4.565,81 +7,06 (+0,15%)

CAFÉ - 4,10^o -0,17 (-3,98%)

Pico y Placa Medellín • Martes 6 y 9



● Economía

Ecopetrol

EPM

Energía

Consejo de Estado

ISA

Electricidad

Colombia

Jorge Andrés Carrillo

Ricardo Roa

Sigue la polémica: Consejo de Estado solicita aclaraciones sobre la designación de Jorge Carrillo como presidente de ISA

La Sección Quinta del Consejo de Estado pidió a ISA y a la Cámara de Comercio de Medellín informes sobre la posesión de Carrillo como presidente.



Jorge Carrillo, presidente de ISA. FOTO: Cortesía.



Miguel Orlando Alguero

hace 8 horas



El proceso de nulidad electoral contra [Jorge Andrés Carrillo Cardoso](#), actual presidente de [Interconexión Eléctrica S.A. \(ISA\)](#), ha dado un nuevo paso luego de que la Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Consejo de Estado se pronunciara de nuevo.

El tribunal supremo emitió auto, firmado por la magistrada Gloria María Gómez Montoya, que **exige aclaraciones clave sobre el trámite de su designación y posesión.**

Siga leyendo: [Nuevos detalles de la elección de Carrillo en ISA: estas fueron las graves alertas que lanzó Carlos Raúl Yepes a la junta](#)

El documento del Consejo de Estado, fechado el 16 de diciembre de 2024, **solicita formalmente a la junta directiva de ISA que informe, en un plazo de cinco días hábiles, sobre el proceso seguido para la designación de Carrillo**, incluyendo si tomó posesión efectiva del cargo y si dicho nombramiento ya está surtiendo efectos legales.

Además, el tribunal **le pide a la Cámara de Comercio de Medellín detallar cómo se realizó la inscripción de Carrillo**, remitir copia de las decisiones tomadas y aclarar si las mismas son firmes o están sujetas a recursos pendientes.

Además: [ISA habla del escándalo de la elección de Jorge Carrillo como presidente, pese a ser uno de los menos calificados](#)

La solicitud también **exige especificar las normas que regulan el procedimiento registral, dejando entrever que aún existen dudas sobre la legalidad y formalidad del proceso.**

Ante este escenario, el concejal Alejandro De Bedout reaccionó, reiterando su llamado a que **Carrillo dé un paso al costado. "Nuevamente le pedimos al señor Carrillo que no perjudique a la entidad y se aparte del cargo.** ISA no puede permitirse estar en el centro de esta controversia jurídica, que genera incertidumbre y afecta su operación", señaló De Bedout.

Economía

¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas

El video de Saruma y Marko que tiene a todos conmovidos en las redes sociales: "Nadie sabe las batallas internas del otro"

hace 2 horas

"Si cierran una tribuna, las personas al final se irán a otra": presidenta del América criticó sanciones impuestas por los desmanes

hace 2 horas

Nacional arranca la búsqueda de la estrella 18

hace 1 hora

Dos colombianos fueron detenidos por tráfico de migrantes hacia Estados Unidos

hace 2 horas

Fiesta en la cárcel de Girón habría sido un montaje de los reclusos: "No era whisky, era Coca-Cola"

hace 2 horas

Te recomendamos

El video de Saruma y Marko que tiene a todos conmovidos en las redes sociales: "Nadie sabe las batallas internas del otro"

hace 2 horas

Día 3 de la novena: el Suroeste y los más bellos paisajes de las montañas antioqueñas

hace 4 horas

Con un espectacular Musical iniciaron las novenas navideñas en la Terminal del Norte

hace 17 horas

Colombia no logró entrar a la *shortlist* de los Óscar como Mejor película Internacional, ¿qué países lo hicieron?

hace 9 horas

Utilidad para la vida

¡Aproveche! Microsoft tiene 127 cursos gratis para acceder a empleo

hace 7 horas

¿Por qué las pupilas de los gatos son verticales?

hace 9 horas

Expectativas de empleo en



Exclusivo: las inconsistencias en la hoja de vida de Jorge Carrillo que presentó a Función Pública, EPM e ISA; ¿de qué se tratan?

El concejal insistió en que esta situación podría tener repercusiones negativas para la compañía, una de las más importantes en el sector energético del país: **“Estamos hablando de una entidad clave para Colombia. Aquí lo que se necesita es claridad y transparencia. Que la justicia actúe y se esclarezca si la designación de Carrillo fue legal”,** agregó.



Enlaces Promovidos por Taboola



Colombia para zuzo es positiva, pese a desafíos económicos

hace 9 horas



¿Qué es la tos canina? Causas, recomendaciones y tratamientos

hace 11 horas

El Consejo de Estado, a través de este requerimiento, **busca que tanto ISA como la Cámara de Comercio aclaren si se cumplieron todos los requisitos exigidos por la ley para la inscripción y posesión del cargo.**

De acuerdo con el documento judicial, estos informes serán decisivos para resolver la demanda de nulidad electoral presentada por Julio César Yepes Restrepo, accionista minoritario.

La petición de aclaración se enmarca en el proceso de control judicial que evalúa la legalidad de actos electorales y administrativos. Según la magistrada Gómez Montoya, **los datos solicitados son necesarios para determinar si existen vicios de nulidad en la designación de Jorge Andrés Carrillo.**

Puede leer: [Sigue la polémica por nombramiento de Carrillo: ISA asegura que tiene “múltiples representantes legales”](#)

Este desarrollo marca un nuevo capítulo del proceso. Las respuestas de ISA y de la Cámara de Comercio de Medellín serán cruciales para despejar las dudas y determinar si la designación de Carrillo cumple con los requisitos legales.

Además, luego de cuatro meses de expectativa, este fin de semana **se conocieron las actas de las reuniones de la Junta Directiva de ISA que resultaron en la elección de Jorge Andrés Carrillo** como presidente de esta empresa estratégica para el Estado.

Los documentos revelaron que Carrillo, **según la evaluación de la firma cazatalentos Korn Ferry, era uno de los menos calificados para ocupar el cargo.** La Junta se reunió los días 14 y 15 de agosto, y en medio de tensiones evidentes, representantes de Ecopetrol y miembros que velan por intereses de fondos de pensiones y EPM (Juan Pablo Zárate, Germán Arce, Camilo Zea y Carlos Raúl Yepes) expresaron sus reservas frente a la candidatura de Carrillo.

Conozca también: **[ISA en el limbo legal: Jorge Carrillo no puede firmar a pesar de nombramiento como presidente](#)**

Entre los anexos, se incluyó una carta del exmiembro de la Junta Diego Muñoz, quien **denunció una presunta injerencia de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, para que se considerara la hoja de vida de Carrillo. Al final, pese a los señalamientos y las advertencias sobre procesos disciplinarios que rodean al candidato, la Junta inclinó la balanza con cinco votos a favor** y cuatro en contra, dejando constancia de los riesgos legales que esto podría implicar.

La controversia no se detuvo allí. Posteriormente, gremios como **Proantioquia y representantes de la sociedad civil expresaron su preocupación por la decisión de dejar en manos de Carrillo una empresa de alto valor estratégico,** en medio de cuestionamientos éticos y legales.

En octubre, **el Consejo de Estado solicitó las actas de la reunión tras una acción de nulidad electoral. A la semana siguiente, la Cámara de Comercio de Medellín suspendió la inscripción del registro de Jorge Carrillo como representante legal de ISA,** mientras la compañía aclaraba que contaba con “múltiples representantes legales” para sus operaciones. Además, salió a la luz que Julián Caicedo, pareja de Ricardo Roa, habría tenido influencia en el proceso.

Lea aquí: **[ISA tendrá que mostrar las actas de la reunión donde eligieron a Jorge Carrillo como presidente](#)**



El video de Saruma y Marko que tiene a todos conmovidos en las redes sociales: “Nadie sabe las batallas internas del otro”

La sorpresa de todo es que la depresión se esconde o viene acompañada de actividades sociales.

hace 2 horas

Se desplomó la inversión extranjera en minería en Colombia: a septiembre, caída fue de 62%

La caída se dio entre enero y septiembre, luego de que el monto bajara a US\$1.295,56 millones.



A septiembre de 2024 la inversión extranjera en minería en Colombia bajó 62%. FOTO EL COLOMBIANO



Diego Andrés Vargas Riaño

hace 6 horas

El 2024 ha sido un año difícil para el **sector minero**, que vio subir la incertidumbre por cuenta de las nuevas regulaciones y los planes anunciados por el Gobierno. Tanto es así que **entre enero y septiembre la Inversión Extranjera Directa (IED) en este cayó 62%** en comparación con los mismos meses del año pasado; en concreto, pasó de US\$3.408,09 millones a US\$1.295,56 millones.

Podría interesarle: [Procuraduría revela que minería ilegal afecta a 29 de los 32 departamentos colombianos](#)

Así lo confirmó Juan Camilo Nariño, presidente de la Asociación Colombiana de Minería (ACM), quien describió cómo nuevas medidas como el decreto 044 (que establece criterios para delimitar e identificar reservas de recursos naturales de carácter temporal) o la de autoridades indígenas con competencias ambientales, **no solo van a regular la minería sino a todos los sectores económicos, “y van en contra de la autonomía de los territorios”.**



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp